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Protokoll der außerordentliche Mitgliederversammlung  

vom 16.07.2019 

 
 

1.) Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Ole Sönksen begrüßt alle 39 Anwesenden. Er teilt mit, dass 31 Stimmberechtigte, anwesend 

sind. . 

Die Einladung erfolgte form- und fristgerecht.  

 

Ole erläutert zu Beginn der Versammlung, warum wir Diese einberufen haben. 

Er erklärt, dass die Baumaßnahmen nicht wie zuvor geplant, mittels Photovoltaik finanziert 

werden können, da die Hallenstatik dieses nicht zulässt. 

Für die geplanten Baumaßnahmen müssen 90.000 € aufgenommen werden. 

Er erläutert ein Finanzierungskonzept, welches zuvor im Vorstand nicht ausreichend 

kommuniziert wurde, wodurch es zu Irritationen kam. Ole gibt Fehler seinerseits zu und 

entschuldigt sich hierfür. Er wünscht sich von Allen, dass gerade bei Unstimmigkeiten oder 

Fragen, direkt miteinander und nicht übereinander gesprochen wird. 

 

(Korrektur: 33 Stimmberechtigte) 

 

Ole erklärt das Konzept zur Gegenfinanzierung: 

Stall A wird komplett von Ole gemietet, er baut diesen Teil auf seine Kosten um. Es wird unter 

anderem einen eigenen Stromzähler geben. Koppeln werden hierfür nicht benötigt. Durch den 

Umbau wird eine Vollständige Aufwertung dieses Stalls erzielt. Dieses Gesamtpaket führt zu 

einen Mehrertrag für den Verein, wodurch die Finanzierung der 90.000€ nach 10 Jahren getilgt 

sein soll. 

 

Ole stellt sich den Fragen der Mitglieder. 

 

Die Kreditaufnahme erfolgt über die NOSPA, die Gemeinde übernimmt die Bürgschaft für uns. 

 

 

2.) Beschlussfassung über die Kreditaufnahme zur Anlagenerneuerung 

 

→ Umfang der geplanten Baumaßnahmen: Platzumbau und Sanierung inkl. Bewässerung und 

Absperrungen (~ 55.000 €) 
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→ Dachsanierung der alten Halle ( ~ 35.000 €) wird ggf. günstiger, dann ist noch Spielraum für 

Fassadenarbeiten der alten Halle. 

 

Ole fragt ob es noch Fragen gibt und ob eine geheime Wahl gewünscht wird. Dieses ist nicht 

der Fall.  

Es kommt zur Abstimmung: 

 

Der Kreditaufnahme wird bei einer Enthaltung und keiner Gegenstimme, zugestimmt. 
 

 

3.) Beschlussfassung über die Erhöhung von Beiträgen 

 

Ole greift das Thema Mehrwertsteuer auf. Aktuell müssen wir 19% MwSt. auf die Boxen-miete 

abführen, wodurch dem Verein nicht 70 € sondern nur 56,70 € zur Verfügung stehen.  

Er schlägt vor die Boxen-miete auf 84 €/ montl. zu erhöhen. Zudem schlägt er vor die Boxen-

miete durchgehend zu bezahlen. Das bedeutet, die Einsteller die im Sommer die Koppeln 

nutzen, entrichten kein Koppelgeld mehr und haben Ihre Box jederzeit zur Verfügung. 

Diese Umstellung würde zum 01.10.2019 erfolgen und bringt eine erhebliche Erleichterung in 

das Abrechnungswesen. 

Es kommt zur Abstimmung:  

18 Für-Stimmen, keine Gegenstimmen, 13 Enthaltungen. 

 

Somit ist die Boxen-miete (mit 84 €/ montl.) und das Durch-zahlen,(über 12 Monate), 

beschlossen. 
 

Um das System weiter zu vereinfachen (keine Strichlisten mehr), wird angestrebt die 

Anlagennutzungsgebühr  

von 23 €/ montl.(1 Pferd), von Jedem Nutzer einzuziehen, egal wie oft er die Anlage nutzt. 

 

Der Beschluss erfolgt bei 30 Für-Stimmen, einer Gegenstimme und 2 Enthaltungen  

zum 01.08.2019. 

 

 

   Telse Jacobsen ( Bürgermeisterin) erhält das Wort. 
 

Sie bedankt sich beim Vorstand für die geleistete Arbeit und erläutert das Gewicht der 

Gemeinde in unserem Verein. Die Bürgschaft für einen gut funktionierenden Verein, wird von 

der Gemeinde gern übernommen.  

Sie bedankt sich bei Ole für die Klarstellung der Vorangegangenen Ereignisse. Abschließend 

bedankt sie sich für die Einladung und die Teilnahme der Mitglieder und wünscht dem Vorstand 

und dem Verein alles Gute und weiterhin ein gutes Händchen in der Vereinsführung. 

 

Ole bedankt sich bei allen Anwesenden für Ihre Unterstützung und das entgegengebrachte 

Vertrauen und schließt die Versammlung. 

 

 

Beginn der Versammlung: 19.40 Uhr  Ende der Versammlung: 21.00Uhr 

 

 Protokoll:       1. Vorsitzender: 

 Grietje Adam       Ole Sönksen 


